
　　窪田建設株式会社とリフォーム専門店ライファ駒ヶ根が、暮らしのちょっとした情報をお届けします 2014年1月発行

　あけましておめでとうございます。本年もかわらず宜しくお願い申し上げます。
　寒い今年の冬ですが、比較的穏やかなお正月だったと思います。我が家はどこへ
出かけるでもなく、家族でゆっくりと年末年始を過すことが出来ました。
以前の年末年始は、大晦日に紅白歌合戦を見て、元日の午後はサッカーの天皇杯、
夜はかくし芸。三日にアメフトのライスボウルをテレビで見て、その合間に初詣や新年の
挨拶まわりをしていました。最近は、紅白は変わりませんが、元日はニューイヤー駅伝。
二日三日は箱根駅伝と、朝から昼過ぎまでテレビから離れられなくなってしまっています。
　毎年人気のある「箱根駅伝」。いつからこんな国民的行事になったのか調べてみました。
　昭和54年（今から35年前）の第55回大会で初めてテレビ中継がされましたが、ゴール
のみ生放送で、そこまではダイジェストで放送されたとのことです。その後、昭和62年（
27年前）の第63回大会から日本テレビでの生中継放送が始まったと資料にありました。
ここまで国民的行事になったのは、やはりテレビの影響だと思います。高校生の甲子園と
同じような選手の駅伝にかけるひたむきさ、それを支える監督、コーチ、出場がかなわ
なかった控えの選手のサポート。そこまでして出場した選手が、途中で棄権したり、たすきが途切れることの無常さ。
本当は何もないことが選手にはよいのですが、必ずおこるアクシデントを、何か期待してしまう、また、ずーっと見て
いないと、そのドキュメントを見逃してしまう、だから半日ずーっとテレビにかじりついてしまうのだと思います。
駅伝の選手は、1キロを3分で走ります。100ｍだと18秒です。このスピードで20キロも走るんです。信じられません。
　私も、昨年の目標であった「フルマラソン初挑戦」を直前に熱を出し、目標をかなえることが出来ませんでした。
走るだけではなく、体調管理に努め、今年こそ目標を達成し、さらに四時間を切られるように頑張りたいと思います。

弊社のホームページをリニューアルいたしました。
「窪田建設　駒ヶ根市」で検索してみてください。

新しくなったホームページは以下の三本立てとなっています。
　・　ホーム
　・　住宅、リフォーム
　・　コンクリート補修技術

ホームでは、まもなく100年を迎える窪田建設の骨格を
ご紹介させていただいています。建設、土木、舗装、土地
活用、ホテル建設から運営、分譲マンション事業、福祉事業
などの全事業の紹介をしています。

住宅、リフォームの分野では、携わるスタッフの紹介、住宅の
紹介、施工事例などを紹介しています。
雨楽な家、羊の家、SSW住宅の説明もさせていただいています。

コンクリート補修技術のページは、ちょっと専門的です。
こちらはどちらかというと、官庁に向けての発信となっています。
一般道路から高速道路、橋、防波堤などに使われている
コンクリートの補修の技術紹介をしています。
施工事例などをのせて、わかりやすく説明しています。
ちょっとのぞいてみてください。

リニューアルにあわせて、皆様に親しんでいただけるような
造り方をしました。私たち社員の情報も随時発信していきます。
ちょっと開いて、見ていただければありがたいです。
宜しくお願いいたします。

寝正月ならぬ、テレビ正月

ライファ駒ヶ根
ちょっと見てみ ＶＯＬ

今月の中原の独り言
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http://kubocon.co.jp 又は 窪田建設で検索

作ってみよう！ かんたん手料理レシピ

快適な暮らしに ちょっと役立つお話

まちがい探しの答え「 Ｆ 」

ココアのカカオポリフェノールが、血流を

良く知られていますね。ココアに含まれる

ギャバやテオブロミンという成分には、ストレ

スを軽減し、精神を安定させる作用があり

ます。ストレスも冷えの原因となりますから、

ココアで気分をほっこりさせ「ストレス冷え」

リラックス～



　 　

宮田村のM様邸の太陽光発電設備工事完了いたしました。

敷地内の二階建て倉庫の屋根面に、「10.52ｋｗ」の太陽光パネル
を搭載しました。

当初は、9.6ｋｗ程度で検討をしていましたが、発電する電力を全て
売電する「全量買取制度」とできる10ｋｗ超えに変更し、10.52ｋｗ
としました。
雪が落ちてきたりするところや、影になるところはさけて、目いっぱい
乗るように計画をしました。

この「全量買取制度」は、自分のところでは電力を消費せず、発電
した電気をすべて電力会社に「売電」する制度です。
このときに売電する金額を20年間、一般的な売電価格より上乗せし
パネル設置に掛かる初期費用を支援する仕組みとなっています。

皆様にご説明する際には、約450万円位で、10ｋｗの太陽光設備
を設置して、20年後には、約850万円位の収入になりますと説明
させていただいています。
パネルは、半永久的ですが、パワコンという電気を変換する設備が
約30万円位するのですが、この設備はメンテや交換の必要がでて
可能性があるので、そういった費用も見込んでおく必要がありますが
20年間で、銀行に預けておくよりはお金が増える仕組みになって
いると思います。

そうはいっても、初期費用にかなりの大金が必要なのと、初期費用
の回収に約10年かかることを考えると、サッとは出来ないと思います
が、魅力的な話しだとは思います。

答えは、最終ページに載っています

パネルを設置できる場所の確保も必要となり、調査が必要となります。
ご興味のあるかたは、中原までご相談ください。
私もお金があったら・・・・と考えていますが・・・

只今 工事中 新しい住まい施工中 宮田村

。。☆｡｡ 収納達人への道 。。☆｡｡


